

économie

La Maison de l'emploi ne connaît pas de répit

Mercredi soir, lors de son assemblée générale, la Maison de l'emploi du Blaisois a dressé son bilan 2013 à travers les témoignages de ses partenaires.

En ouverture, le président Louis Buteau a souligné « les bonnes pratiques coopératives et la nature des sujets abordés » qui font de la Maison de l'emploi un exemple dans son réseau. « Les actions nouvelles ont démontré qu'elle a su générer l'innovation et l'intelligence locale, source d'un dynamisme reconnu sur notre territoire. » Ces actions nouvelles ont été brillamment présentées, et de manière concrète, tant par les chefs de projet que par les partenaires. Parmi elles, la plateforme Internet Transvaloire, dont l'objectif est la sécurisation des emplois saisonniers et des recrutements dans les secteurs de l'agriculture, et de l'hôtellerie-restauration-tourisme. « Un gros morceau », selon l'expression de la directrice Sylvia Sanchez. En 2013, La Maison de l'emploi a également organisé les premières assises régionales, « obligeant les élus à réinterroger leurs politiques d'emploi et de développement économique ». **PROGRESS** a remercié l'engagement de la direc-

trice et de son équipe « qui ont porté avec succès toutes les actions et ont su s'investir au-delà de la commande ». Du côté des financeurs, il a signalé deux nouvelles contributions du conseil général pour le développement de leur clause d'insertion et pour Transvaloire. Toutefois le président a fait part de ses regrets face au désengagement progressif de l'État qui modifie, fin 2013, son cadre d'intervention « en imposant un avenant qui recentre notre action sur la GPEC (gestion prévisionnelle des emplois et des compétences) et le développement local, et qui réduira notre budget. » Pour 2014, il faudra donc respecter ce nouveau cadre, et proposer un cahier des charges en œuvrant auprès de la nouvelle équipe d'élus locaux. Louis Buteau s'est néanmoins déclaré confiant « en la capacité de dialogue et de concertation au niveau de notre territoire d'action pour assurer la pérennisation de la Maison de l'emploi du Blaisois ».

Cor. NR : Monique Cabourg



Louis Buteau, président, Sylvia Sanchez, directrice, et Dominique Elbory, chef de projet veille économique.

chiffres-clés

> **Multiaccueil.** 22.799 visiteurs soit une moyenne de 1.900 personnes par mois.
> **Pepite** (Professionnalisation et emploi pour l'intégration des talents en entreprises), secteur industrie. 17 diplômes remis, 16 emplois à la sortie.

> **Transvaloire.** 300 entreprises contactées, dont 61 impliquées.
> **Nuit de l'orientation.** Participation de 700 jeunes et parents.
> **Forum Jobs d'été.** Participation de 1.000 jeunes.